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◎くらしよし倉吉スカイ作戦 （７） 藤井隆弘

１ 防災まちづくりのうち地震についてです。

（１）はじめに、住宅再建についてです。

１月中旬の新聞報道では、鳥取県が住宅耐震改修助成制度を拡

充の方針と言うことで 「屋根瓦だけの耐震化や､住宅内に「耐震、

シェルター」を創る部分的な改修も新たに対象とするとありまし

どのような内容なのか説明をお願いします。た。

（２）次に 「被災した公共・公共的施設の早期復旧」です。、

指定避難所のうち倉吉市が管理する指定避難所について、

①非構造体の耐震についての現状はどうなっていますか。

、 。②非構造体の耐震に関して 今後の方針はどうなっていますか

（３ 「物資の備蓄・供給計画」です。）

①倉吉市における備蓄箇所及び備蓄物資品目・種類はどうなって

いますか。

②県との連携備蓄方式は具体的にはどのようなものですか。

③倉吉市として備蓄のあり方を改善する考えはありますか。

２ 除雪についてです。

（１）倉吉市の除雪車の出動基準などについては昨日の答弁で理

解できましたので結構です。周辺４町の除雪車の出動基準、路線

等について教えて下さい。

（２）除雪車が国道や県道を除雪したため市道に雪が高くたまっ

たり、空の除雪車が通っていくのを見かけることも何度かありま

した。国や県との効果的な連携が出来ればと思うのですが、どう

なっていますか。

（３）大雪の場合、臨時休校はどのようにして決めたのですか。

学校敷地内や通学路の除雪はどうしたのですか。臨時休校でも職

員は出勤ですが、どんなことをしておられたのですか。

学校給食、特に給食センターが使えない状況で大変だったと思い

ますがどう対応されたのですか。
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３ ふるさと再発見（強み、逆転の発想、ヒット）です。

（１）森林についてです。

①現在の市内の状況～自然林と人工林の割合は？森林の活用状況

はどうなっていますか。

②倉吉市木質バイオマス等再生可能エネルギー活用検討協議会が

できていますが、目的や活動内容はどうなっていますか？ 倉吉

での事業展開の可能性はどうですか？

③自然にも懐にも優しい薪ストーブ、ペレットストーブに関心が

高まっています。購入にあたっての補助などはないのですか。

（２）耕作放棄地です。

①現在、倉吉市にはどのくらいの耕作放棄地があるのですか？

②耕作放棄地を活用した事例や活用計画があれば教えて下さい。

（３）空き家です。

①現在、市内の空き家はどのくらいあるのですか？地震後増えて

いるような気がしますが、把握しておられますか？

②空き家の活用にはどんなニーズがあるのですか？また、市とし

てニーズがあるときにはどのような働きかけやマッチングをして

?いるのですか

（４）鳥取短期大学・鳥取看護大学です。

①学生の３割はアパートなどで暮らしています。学生の住居ニー

ズや現状を把握していますか？また、平成２８年度にシェアハウ

スの計画がありましたが、どうなったのですか？

②看護大もセンター試験に参加しています。センター試験会場と

なればよいとこれまでも質問していますが、その後どうなってい

?ますか

③鳥取看護大学と同じ年に看護学部が出来、倉吉市ともゆかりの

ある石川県の金城学園と交流の話があると聞きました。知ってお

られることがあれば教えて下さい。
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（５）教育(小学校英語)

①２０２０年から、英語が教科として小学校５・６年生に入り、

３・４年から英語活動となります。倉吉市では英語を前倒しで通

り入れると聞いているが本当でしょうか また、そのためにどのよ?
うな準備をしているのですか？

②英語を小学校で取り入れるにあたっては、現場の先生にとって

も保護者にとっても不安があると思います。このことについて把

握はしておられますか？

４ 倉吉ブランドか・倉吉モデル～持続可能な社会、人と組織

①市役所は、今回の私の提案を含め、まちづくりへのアイデアな

どを活かすことが出来る組織となっていますか。

②まちづくりは市役所だけで進めることは出来ません。 などNPO
を含め、産官学金労言､市の総力を活用するためどのようなことを

していますか。


